



(12月4日)  
中庭側の防護壁が  
撤去されました



(12月5日)  
道路側の校舎の  
防護カバーが  
外され始めました



(12月5日)  
吹抜け部分は  
まだ見えません



(12月5日)  
正門からの様子



(12月9日)  
シートが外され  
足場も撤去され  
ました



(12月11日)  
グラウンド側の  
足場撤去開始



(12月11日)  
吹抜け部分が  
いよいよお目見え!



(12月12日)  
中庭側作業中



(12月13日)  
グラウンド側からの  
様子



(12月13日)  
吹抜け部の足場も  
撤去されました



(12月13日)  
正門側からの様子



(12月16日)  
グラウンド側の  
防護壁が撤去  
されました



(12月18日)  
正門側からの様子  
防護壁はまだ撤去  
されていません



(12月26日)  
管理棟と新校舎の  
通路結合工事が  
開始。  
ブルーシートで防  
護されました。



(12月26日)  
正門側からの様子  
防護壁が撤去  
されました



(12月27日)  
中庭側の作業完了



(1月6日)  
通路結合、もう少  
し?!



(1月6日)  
校舎周りの整備工  
事も着々と行われ  
ています